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【パブリシティ】
「万引防止啓発のための壁新聞」の協力団体として

　特定非営利活動法人全国万引犯罪防止機構（略称：万防機構）制作の「万引防止啓発のための壁新聞」が 6

月下旬より全国の中学校約13,000校と信用金庫約8,000店舗にご掲示いただけることになりました。これによ

り、中学生のみならず、地域全体で万引対策への関心が高まることを期待しております。当協会としても協力

団体として、ユーザーへのご案内や事務所での掲示などの協力を致しております。
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日本万引防止システム協会のご案内

　日本万引防止システム協会は、 EAS機器等の万引防止システムを製造・販売する企業の業界団体であり、

流通業界の健全な経営、また青少年の非行防止という産業的・社会的役割を果たすべく、行政機関、関連業界

団体とともに連携をとり活動しています。

■目的

　本会は、万引防止システムの産業的、社会的な役割を果たすために、万引防止システムの円滑な普及・発

展に資する制度・政策・計画等の建議と実行、行政機関・関連業界団体あるいは生活者等の間での認識向

上、相互の間の調整、万引防止システムに関する内外の情報収集と提供を行い、業界の健全な発展と安全で

豊かな国民生活に寄与することを目的とする。

■会員の種別

（ 1）正会員

　　本会の目的に賛同して入会した次の企業および団体とする。

　　●万引防止システム製造ないし販売している企業および団体

　　●今後、万引防止システムを販売ないし提供しようとする企業および団体

　　●�万引防止に関連するサービスを提供する業界（警備業等）や関連業界（防犯カメラ設備等）に属する

企業など

　　●万引防止システムを販売ないし提供する企業に対し商品や部品の供給事業を行う企業および団体

（ 2）賛助会員

　　本会の事業を賛助するために入会した次の企業および団体とする。

　　●小売業に商品供給しているメーカーおよび物流企業

　　●小売業にサービスを供給している企業および団体

（ 3）特別会員

　　本会の目的に賛同し、協力をする団体会員。

■会費（平成23年 6 月13日改訂）

会員ランク 年間売上金額 年会費
正会員 1 40億円以上 300千円

2 20億円以上、40億円未満 250千円
3 10億円以上、20億円未満 200千円
4 5 億円以上、10億円未満 150千円
5 3 億円以上、 5億円未満 110千円
6 1 億円以上、 3億円未満 95千円
7 1 億円未満 80千円

賛助会員 30千円

基本は万引防止システム関連の年間売上金額に応じた年間会費となります。

　新規入会企業および団体を募っています。
◎万引防止システムを製造ないし販売している企業の皆様
◎万引防止対策を担当している警備業や防犯カメラ設備に属する企業の皆様
　入会に関するお問い合せは JEAS 会員企業または事務局までお願いします。


